

Pronostican recuperación del peso (Reforma 06/04/17)

Pronostican recuperación del peso (Reforma 06/04/17) Bloomberg Cd. de México (06 abril 2017).- El peso no regresará a sus niveles mínimos récord alcanzados a inicios de este año aún si Estados Unidos cumple su amenaza para deshacer el acuerdo comercial que transformó la economía mexicana en una potencia exportadora, según uno de los mejores pronosticadores de la divisa. La liquidación que envió al peso a un nivel de 22 unidades por dólar en los días previos a que Donald Trump asumiera como Presidente de Estados Unidos fue exagerada a pesar de la amenaza sobre el TLC, dijo Scott Petruska, un estratega de divisas en Silicon Valley Bank, que fue el analista más acertado en el primer trimestre, de acuerdo con el ranking de Bloomberg. Petruska pronosticó correctamente que la moneda se recuperaría para convertirse en una de las de mejor desempeño en el mundo en este año. "La administración Trump para tener a México agarrado de los pelos lo cual hace que todos se pongan muy nerviosos, con la negociación del TLC o imponiendo algún arancel o impuesto fronterizo a las importaciones desde México", indicó. El peso cayó 15 por ciento desde su sorpresiva victoria de Trump en las elecciones hasta cuando asumió la Presidencia, luego de que inversionistas especularon que afectaría la inversión extranjera y suprimiría las exportaciones a Estados Unidos, destino al que México envía el 75 por ciento de sus productos. Parte de las pérdidas se eliminaron luego de que el Banco de México elevó las tasas de interés y funcionarios estadounidenses dijeron que no buscarían eliminar completamente el TLC. Ayer, el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, dijo que la moneda todavía está subvaluada. Petruska ve la cotización del tipo de cambio en 20 pesos por dólar para septiembre, con operadores sobreaccionando a las negociaciones comerciales que estén en curso, pero mencionó que la divisa se recuperará rápidamente para terminar el año en 19 pesos. Para el 2018 estimó un nivel de 18.30 pesos por dólar. Con la tasa de interés líder en 6.5 por ciento, México ofrecer un mayor rendimiento en bonos locales respecto a otros países como India, Perú y Chile, La volatilidad en el peso, mientras tanto, se ha desplomado en los últimos meses y "los especuladores se sentirán cómodos entrando en el carry trade", mencionó Petruska.